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 Mainz, 19.06.2020 
 
 
Anfrage 1133/2020 zur Sitzung  am 01.07.2020 

 
Verunreinigungen durch Vogelkot (CDU) 
 
Einige Stellen im Mainzer Stadtgebiet sind leider zunehmend durch Vogelkot (z. B. von 
Tauben und Krähen) verunreinigt. Vogelkot beschädigt nicht nur die Oberflächen von 
Gebäuden und Denkmälern, sondern überträgt auch Krankheiten. Darüber hinaus 
beeinträchtigt er das Stadtbild.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung das Problem der zunehmenden Verunreinigung 

einiger Stellen im Mainzer Stadtgebiet durch Vogelkot ein? 

2. Welche Stellen in Mainz sind besonders von Verunreinigungen durch Vogelkot 

betroffen? 

3. Was unternimmt die Verwaltung, um Verunreinigungen durch Vogelkot zu 

verhindern? 

4. Ist die Verwaltung der Meinung, dass darüber hinaus weitere Maßnahmen 

ergriffen werden müssten, um dem Problem Herr zu werden? 

5. Welche Voraussetzungen müssen erfüllt sein, damit eine Oberfläche gereinigt 

wird? 

6. Wie lang dauert es in der Regel, bis bekanntgewordene Verunreinigungen 

beseitigt werden? 

7. Welche Kosten fallen jährlich an, um durch Vogelkot beschädigte Oberflächen 

wieder instand zu setzen?  

8. Welche Kosten fallen jährlich an, Vogelkot zu beseitigen? 
9. Sind die Kosten (Instandsetzung und Beseitigung) innerhalb der letzten fünf 

Jahre angestiegen? 

 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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